



Online-Diskussion zur Zukunft der Amtsgerichte in Zivilsachen

Am 24. Juni 2025 hat das BMJV den Referentenentwurf eines „Gesetzes zur Änderung des Zuständigkeitsstreitwerts der Amtsgerichte, zum Ausbau der Spezialisierung der Justiz in Zivilsachen sowie zur Änderung weiterer prozessualer Regelungen“ veröffentlicht. Das wirft etliche Detailfragen auf, die schon in verschiedenen Foren beraten werden. Aber der Elefant im Raum ist die Suche nach einem zeitgemäßen Ausgleich zwischen Bürgernähe und richterlicher Spezialisierung – oder in letzter Konsequenz: die Frage nach der Zukunft der Amtsgerichte als Eingangsinstanz in Zivilsachen.

Das MuCDR lädt zu diesem Thema zu einer **Online-Diskussion am 16. Juli 2025 um 18 Uhr**. Für Eingangsstatements konnten wir Prof. Dr. Caroline Meller-Hannich (Universität Halle-Wittenberg), Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Burkhard Hess (Universität Wien) und Prof. Dr. Christian Seiler (VorsRi OLG München, Universität Regensburg) gewinnen. Wir freuen uns sehr auf einen intensiven Austausch mit den Referenten und Ihnen!

Eine Anmeldung zu der Veranstaltung ist nicht erforderlich. **Zugang:** <https://lmu-munich.zoom-x.de/j/62813667738?pwd=cayUgXbIR9h6lqiRaYp54dgeoOdYzL.1> (Meeting-ID: 628 1366 7738 – Kenncode: 475570).

